HE DIMANCHE DE L'AVENT

Voilà que j'envoie devant vous mon ange. ST MATT, 71, 10.

Je pense, mes frères, que les anges de Dieu, ou comme on dit : les anges de Dieu dans le ciel sont les premières choses dont vous vous souvenez d'avoir entendu parle, dans votre enfance.

Vons vous rappelez, j'en suis sûr, combien vous éprouviez de plaisir à les regarder sur leurs portraits avec leur douce figure, avec leurs ailes déployées, et combien vous étiez heureux quand on vous disait qu'un de ces anges gardiens était toujours à vos côtés. A jourd'hui, je désire vous parler non des "anges de Dieu dans le ciel, mais des "anges de Dieu sur la terre." Qui sont ils ? demandez-vous. Sont-ils des esprits ? ont ils des ailes comme ceux que nous avons vus pendant notre enfance dans les livres d'images ? Non, ils n'ont pas d'ailes ; ils ne sont pas des purs esprits ; ce sont des hommes, des femmes, des enfants, semblables à vous-mêmes.

Le mot "ange" signifie un messager, celui qui est envoyé portant des nouvelles. Ainsi saint Jean-Baptiste (qui fut envoye pour annoncer au monde la venue de Jésus) est appelé dans l'évangile du jour un "ange, " c'est-à-dire un envoyé de Dieu. Maintenant, mes frères, nous tous mous devons être des messagers de Dieu pour nos voisins et pour le monde.

Tous nous sommes catholiques, to is nous avons été appelés à con raître la vraie foi et à tous on nous a appris à observer la loi morale de Dieu. D'abord, nous catholiques, nous devons être des anges de Dieu sur la terre pour ceux qui ne sont pas catholiques. Nous devons faire de notre mieux, dans notre petit cercie, pour répandre la connaissance de notre sainte religion. Par l'evemple de notre vie, nous devons montrer au monde que la religion catholique nous rend meilleurs citoyens, hommes d'affaires meilleurs et plus honnêtes, et des amis plus véritables de nos voisins et du genre humain. Plusieurs parmi vou, vivent en service dans des familles de protestants ou d'infidèles; plusieurs sont employés dans les mannfactures, en contact avec des gens qui appartiennent à de fausses religious, ou qui n'en ont aucune. Oh I que d'occasions ils ont ainsi d'être des anges de Dieu sur la Vous pouvez montrer par votre régularité à l'ouvrage, par votre honnêteté stricte, par votre air modeste, que vous appartenez à une religion qui vient de Dieu. Par une parole à propos, par le prêt d'un livre, en montrant votre horreur du blasphème et des mauvais propos, vous ferez l'œuvre de Dieu et vous prouverez à ceux qui sont en dehors de l'Eglise qu'il y a quelque chose dans votre croyance qui vous rend bons. vous agi ainsi? N'avez-vons pas, au contraire, scandalisé souvent vos amis non catholiques par votre mauvais exemple, votre malhonnéteté, par vos blasphèmes, par votre acceptation de ce